

La nuit a été étonnement froide après ces dernières journées caniculaires

Après un super petit déjeuner offert par la Mairie de Flixecourt (et servi par l'équipe municipale !), c'est sous les caméras de France 3 (excusez du peu !) que les valeureux ont pris le départ. Pour les nouveaux avec souvent un peu d'appréhension. Même s'ils sont parainnés par des anciens, c'est le saut dans l'inconnu... Le roadbook est déroutant quand tu n'as pas l'habitude. Et puis est ce que je vais rouler assez vite ? Et ce petit bruit là, ce n'est pas une panne qui se profile ? Et comment je vais faire si je suis perdu ?...

D'autres partent la fleur au fusil, heureux de porter le gilet jaune (pas très beau mais tellement utile pour l'assistance !!), depuis le temps qu'ils rêvaient de le faire !!

Ils sont accompagnés par des anciens du Tour, qui ne peuvent pas le faire, mais accompagnent quand même les copains sur cette première journée. Il fait beau, tout le monde a le sourire.

La première demi journée se passe sans encombre. L'assistance finit à 40 km/h derrière une 125 Motobécane qui donne tout ce qu'elle peut dans les montées. C'est long.

Premier arrêt à Ansaouvilliers pour un déjeuner, buffet offert par la municipalité (merci Béatrice ).0 panne.

On prend des nouvelles des nouveaux. Parmi eux, deux femmes, Petra et Sophie, que j'ai déjà côtoyées par ailleurs. Petra (accompagnée de son mari) était plutôt stressée au départ. Finalement elle se détend et retrouve son joli sourire. Sophie,

accompagnée de son mari aussi, est une habituée du tour mais c'est la première fois qu'elle le fait à moto. Elle rayonne de bonheur «c'est troooop bien».

Premier appel à l'assistance alors que nous attendions que toutes les motos soient reparties pour prendre la route. C'est la petite Motobécane qui a rendu l'âme. Notre premier chargé sera donc un Belge. Il ne reprendra pas la route, trop de dégâts.



Deuxième arrêt pour la Sertum. Un câble d'embrayage je crois. Réparé sur le bord de la route. Mais à la remise en route c'est le kick qui s'est fait la malle... On se redeshabille, on ressort les outils et on répare. Tout ça sous les blagues des copains, évidemment. Réparé. Au moment de repartir, c'est une BMW qui fait des siennes. Plus de batterie. On la charge. Arrivée sur l'Isle Adam vers 16 h. Rarissime

pour l'assistance qui aura fait une bien petite première journée.

On a le temps de monter tranquillement les tentes et de prendre une douche avant l'exposition où nous attendent des copains de l'ATF.

D'une manière générale ce fut une journée en tous points idéale. Si les nouveaux pensent que ce sera toujours comme ça...

Ah, et France 3 'nous aime tellement qu' ils reviennent demain matin.